

Des attentats laissent une vingtaine de morts à Bagdad



Bagdad, 5 février, (RHC).- Au moins une vingtaine de personnes sont mortes et une trentaine ont été blessées dans une série d'attentats à la bombe à proximité de la Zone Verte de Bagdad, la capitale irakienne, fortement surveillée, car il y a de nombreux bâtiments du gouvernement et des ambassades de pays occidentaux.

Une voiture piégée a explosée devant le Ministère des Affaires étrangères.

Un kamikaze qui marchait avec un gilet chargé d'explosif a provoqué une autre explosion.

Auparavant deux missiles avaient été lancés contre cette zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13621-des-attentats-laissent-une-vingtaine-de-morts-a-bagdad>



Radio Habana Cuba